



OPINIÓN

**RAÚL AVILEZ
ALLENDE**

SABER POLÍTICO

Es tiempo de marchar nuevamente

Salieron a marchar los libres, los conscientes, los que saben lo que le conviene a México, los que sí estudiaron, los que conocen el Mundo, los demócratas, los bonitos, los de abolengo, los que tuitean, los que hablan lenguas extranjeras, los que usan ropa de marca, los que aspiran. Ahora toca el turno de los que siempre han marchado sin permiso.

El INE era el pretexto, el motivo real era marchar en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador y todo lo que él significa. Así, la oligarquía económica de México, decidió que era el momento ideal para salir a las calles a protestar.

No se aselearon ellos, los "machuchones", como les dice López Obrador, solo asistió (tarde) su rostro público y director de orquesta, Claudio X. González junior, acompañado de los principales cuadros políticos de los partidos a su servicio, el PAN, el PRI y el PRD.

Juntos quisieron generar un movimiento que marcaría un parteaguas en su lucha por regresar al poder. Fracasaron.

Ahora les toca salir a marchar a las y los olvidados, los marginados, los humillados, los nacos, los muertos de hambre, los chaitos, los zurditos, los que no estudiaron, los borregos, los acarreados, los incultos, los de talones partidos, los jodidos, los comunistas, los socialistas, los revoltosos, los lacayos del dictador, los perseguidos, los hambrientos, los descubijados, los rotos, los de abajo.

Los que no se quedan callados, los que saben exigir, los que saben votar, los idealistas, los justos, los que luchan, los que nunca habían recibido, los que nunca habían sido escuchados, los que construyen carreteras en sus comunidades, los que con sus manos levantaron un aeropuerto, una refinería y un tren Maya.

Caminarán la principal avenida de México, los que nunca habían recibido la visita de un presiden-

te, los que no tenían trabajo, los que no abandonan sus estudios gracias a los apoyos que sus padres nunca tuvieron, los que en otro gobierno no hubieran sido vacunados.

Llenarán el Zócalo capitalino, los que se organizaron, los que consiguieron para su pasaje, los que llegaron en Metro, los que se vinieron de aventón, los que caminaron desde sus comunidades hasta la cabecera municipal y libremente aceptaron el apoyo de transporte para llegar a la Ciudad de México.

Marcharán también, mujeres y hombres que los representan, en la Cámara de Diputados Federal, en el Senado de la República, en el Congreso de la CDMX, en los Congresos Locales, en los Gobiernos Municipales, en las Alcaldías de la CDMX, y por primera vez, marchará un Presidente de la República.

Será un día de fiesta; pero también, será un, "Andrés Manuel no está solo", para la oligarquía económica y política, esa que no se rinde en su intento por regresar al poder, que se siente dueña de México y que si pudiera ya hubiera derrocado al Presidente.

ENTRE GITANOS.

1) Esta semana, después del primer partido mundialista, se aprobará en el Congreso de la CDMX, la reforma constitucional para incluir el derecho de las niñas y niños, a recibir Mi beca para empezar y Mejor escuela. En hora buena.

2) Este miércoles tendrá lugar el informe de labores legislativas de la diputada federal, Marisol Gasé. Será acompañada por la plana mayor de Morena y grandes personalidades del ámbito cultural. No se lo pueden perder.

3) Las alcaldías gobernadas por la Alianza por la CDMX, nuevamente sacaron el cobre y en medio de un proceso expedito y opaco, mayoritaron a las y los concejales de Morena, para aprobar sus proyectos de presupuesto 2023, sin cambiarles ni una coma. Sí, estos mismos alcaldes que acusarán imposición y agardalle de los diputados morenistas, cuando se discuta y apruebe el paquete presupuestal enviado por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

4) El Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard publicó una foto en Twitter, en la que se decía pensando la ceremonia que tendrá que hacer en 2026, en la inauguración del Mundial en México. Tal parece que Marcelo ya se vio repitiendo como Canciller al lado de la presidenta Sheinbaum.